

La Paz, BCS, 25 de noviembre de 2025

Boletín 771



## PARTICIPAN MÁS DE 400 DOCENTES DE LA PAZ EN EL FORO PARA ERRADICAR VIOLENCIA CONTRA LAS MUJERES

- Se suma sector educativo a los 16 días de activismo en pro de esta causa

Con la participación de más de 400 directores, asesores técnicos pedagógicos y supervisores del municipio de La Paz, este lunes se llevó a cabo el Foro 25N: La Educación en la Erradicación de las Violencias contra las Mujeres, promovido por la Secretaría de Educación Pública del Gobierno de Baja California Sur.

En la inauguración, la titular de la SEP, Alicia Meza Osuna, expresó que la educación es el instrumento más valioso para prevenir la violencia en contra de niñas, adolescentes y jóvenes. Consideró que educar con democracia permitirá poner fin a las luchas por el poder entre ambos géneros.

Meza Osuna afirmó que el encuentro organizado por el Gobierno del Estado a través de la SEP y con apoyo del SEDIF, del Instituto Sudcaliforniano de las Mujeres y de la Policía Cibernética, marca el inicio de la campaña internacional “16 Días de Activismo en Contra de la Violencia de Género”.

Agregó que, a partir de la fecha, estudiantes y docentes en escuelas de todos los niveles se sumarán con la difusión de mensajes en redes sociales, elaboración de periódicos murales y otras acciones que generen conciencia sobre el grave problema de violencia de género, discriminación y desigualdad que viven las mujeres y niñas en México y el mundo.

El Foro incluyó dos conferencias, la primera a cargo de la Policía Cibernética sobre el uso adecuado de las redes sociales y el ciberacoso, y la segunda impartida por Rocío López Borboa, enlace de género de la SEP, quien se refirió al nuevo protocolo para atender la violencia sexual hacia niñas, niños y adolescentes de educación básica que publicará en 2026 la SEP federal.



Secretaría de  
**Educación Pública**  
Gobierno de Baja California Sur

Después, las y los asistentes participaron en talleres diversos, como Desarrollo humano y empoderamiento de la mujer, Violencia digital, Identidad de género, Lenguaje incluyente, Igualdad y equidad de género.

